

Editorial

Liebe Leserinnen und Leser!

In diesem Doppelheft der Imagination finden Sie sämtliche Vorträge des 14. Internationalen Kongresses der IGKB, der heuer in Köln in der Zeit vom 7.–10. Juni stattgefunden hat.

Als erstes möchte ich den OrganisatorInnen des Kongresses sehr herzlich gratulieren, die mit vielen guten Ideen und sehr viel Arbeit und Einsatz diese Veranstaltung von äußerst hohem fachlichem Niveau auf die Beine gestellt haben.

Mein besonderer Dank gilt den HerausgeberInnen dieses Kongressbandes, Frau Kottje-Birnbacher, Frau Kreuzberger und Herrn Ullmann. Sie haben diesen Band redaktionell durchgearbeitet und gestaltet.

Damit möchte ich aber gleich auf das nun folgende Vorwort verweisen und wünsche Ihnen

viel Freude beim Lesen,

Hermann Pötz